



大和中ロータリークラブ会報

Share Rotary—

みんなにロータリーを

Serve People

みんなに奉仕を

1983~'84 R.I 会長 ウィリアム E. スケルトン
長谷川会長 クラブターゲット 青少年の心にロータリーのほほえみを

第 301 回 例会 59 年 6 月 28 日 第 304 号

出席報告

会員数	出席数	出席率	前回の修正
46名	37名	84.1%	100%

欠席者

神作、古田土、松本徳、竹之内、種ヶ島、
高橋、辻

本日のプログラム 7月5日
「就任挨拶」会長 猪熊唯夫 幹事 伊藤英夫
「第1回クラブ協議会」於 鮎忠

次週予定 7月12日
卓話「最近の剣道について」松島 猛氏
「理事役員会」

司会 土屋翁三君
ソングリーダー 上村幹雄君
「それでこそロータリー」

ゲスト

稲葉睦美氏（日本ボーイスカウト神奈川連盟副コ
ミッショナー）

ビジター

田島光治君（藤沢）、小島清滋君（横浜瀬谷）、
真鍋藤正君、中村喜典君、金末守君（大和）、古
木明夫（大和田園）

会長報告

会長 長谷川清一君

- ①西ドイツの迫田幸子さんから長文の手紙が参
っております。
- ②地引網の催事に、大和市育成会会長浅倉くみ子
様より礼状が参っており、回覧します。
- ③橋本会員が卓話された室蘭RCのバナーが届い

ています。

幹事報告

次期幹事 伊藤英夫君

- ①7月5日 第1回クラブ協議会開催。各委員長
は必ず出る様に。
- ②前期分会費納入をお願いします。
- ③「クラブ計画書」校正したい方は、事務局に申
し出て下さい。

委員会報告

親睦活動委員会

委員長 橋本健彦君

本日のお祝いの方々をご紹介します。

6年皆出席 藤田重成君、長谷川清一君、猪熊唯
夫君、伊藤英夫君、亀谷志郎君、北砂富三君、松
本忠明君、大高安男君、寺田伍六君、土屋翁三君、
上田利久君

1. 真実かどうか

3. 好意と友情を深めるか

2. みんなに公平か

4. みんなのためになるかどうか

事務所：大和市中央1-5-40
大和市商工会館内
☎0462-63-7926
例会場：大和市大和南1-4-4
八千代信用金庫大和支店4階
☎0462-64-3654

例会日：毎週木曜日12時30分より
会長：長谷川清一
会長イレクト：猪熊唯夫
副会長：上田利久
幹事：古木勝治
会報委員：杉山・福本・菊池・三浦

スマイルボックス

委員 上村幹雄君

小島清滋様 御世話になります。
田島光治様 今日もお世話になります。
中村喜典様 久しぶりにお邪魔します。どうぞ宜しく。
キムマルス様 お世話になります。
真鍋藤正様 会長さん、幹事さんのこの1年間のご苦勞に敬意を表しに参上しました。
古木明夫様 お世話になります。
長谷川清一君、古木勝治君
この1年間皆様に大変お世話になりました。本日無事卒業出来ます事に感謝してスマイル致します。
猪熊唯夫君、伊藤英夫君 去る24日地区協議会に多数の出席義務者の参加を頂き有難うございました。今後共宜敷くお願い致します。
藤田、長谷川、猪熊、伊藤（英）、亀谷、北砂寺田、土屋、松本（忠）、大高、上田（利）君 6年皆出席お祝いいただき有難うございます。
22人の仲間が今では、半分の11名になってしまいました。これからは減らぬよう皆頑張ります。
土屋翁三君 入会して早や6年です。10年目を一つの目標に頑張っております。
布施光雄君 地区協議会出席できず誠に申し訳ありませんでした。
山中忠誠君^{たけあき} 会長、幹事 親睦委員の橋本さん始め全員の皆様には1年間大変お世話になりました。
後藤定毅君 長谷川会長、古木幹事1年間本当に御苦勞様でした。感謝のスマイルを。
鈴木久次郎君 国際奉仕としてなんとか？無事に過ぎました。今後共ご指導ご協力をお願いします。
中西 功君 1年間出席委員会への御協力ありがとうございました。我がクラブの伝統となった高出席率の維持は簡単な事でした。このよい伝統

がいつまでも続くことを祈りつつ。

橋本健彦君 1年間の親睦活動委員会に御協力をいただき有難うございます。

松本三郎君 この1年間皆様にはスマイルをありがとうございました。お蔭様で目標を突破することになりましたのでスマイルを、又本日は早退させていただきます。

上村幹雄君 上田、有沢両先生ソングリーダーの御指導有難うございました。クラブの皆様上手に出来なくてごめんなさい。

南川忠常君 入会記念日、早いもので1年過ぎましたこれからもよろしく。1年皆出席。メイクアップがちですが何とか1年皆出席することができました。

上田 勝君 入会記念、創業記念いただきありがとうございます。

古川 巖君 遅刻して申し訳ありません。今期最後をしめくります。

第2回 5分間スピーチ「最近のお客様気質」

上村幹雄君

塗装工事のかたわら、塗料の販売もしているが、いろんな方が購入される。缶に入った出来合いの色で困った場合調合してあげる設備があるせいか重宝してくれる。相談も多く、講習をやってあげるとメモして帰られ、私共では何も買ってもらえないこともあるが、喜んでいただけるだけいいのかなと思う。これが住いだというのは見当らない。手入を毎日する事が一番良い。木は生き物ですのでちょっとした心づかいが自分の家を快適にするのではないかと考えます。ショッピングも仕事ですが、時間をさいて折角の大きな財産ですから、お手入れして下さい。

第7回クラブ協議会

「83～84年度を振り返って」

会計 後藤定毅君 クラブ計画書の通り実現できなかった。奉仕会計の1年分の貯金をやりたかったが、従来通りのやり方で目的を果たせなかった。

次期会計制度を根本的にみなおしていただきたい。

クラブ奉仕担当 上田利久君

各委員会の皆様、ベストをつくしていただき、有難うございました。

出席委員会 中西 功君

平均出席率を100%にしたいと思い、欠席者には、完全メイクアップをお願いするつもりでしたが、出席は本人の意思を尊重するようにして、強制はよくないと思う。それでも前年比出席率は悪くなっていない。

上田利久君 同感です。

職業分類委員会 有沢昭二君

職業分類の追加が3件ありました。

親睦活動委員会 橋本健彦君

ユニークで楽しい家族会を3回実施しました。

気くばりもいき届かなかった様な気がして、一年間むずかしいという印象を持っています。

上田利久君 大山大山で汗をかいたり、ミュージカルを見たり、すばらしい事です。

会員選考委員会 松本忠明君

クラブ計画書の通り、選考しているが、なかなかむずかしい点が多い。

プログラム委員会 有沢昭二君

予算的にゲストスピーカーを多くお願いできないのが、現状です。

広報委員会 布施光雄君

大和市のたよりに一度出しましたが、次期の方に大和の広報、神奈川の地方版、ロータリーの友に資料を送ってもらいたい。

ロータリー情報委員会 亀谷志郎君

本年度は新人は少いが、昨年、一昨年入会された

熱心な方が多く、尻をたたかれた。

上田利久君 格調高い御指導有難うございました。
スマイル委員会

委員欠席のため、長谷川会長より本日迄の累計
1,327,100円 となっており、使途は今後考えたい。

会報委員会 菊地康公君

いかに読まれるかが、大切である。

上田利久君 責任を感じております。顔であり、貴重な資料であるので、充実しなくてはいけない。どなたでもこなせる体制が必要である。次年度は、アルバイトでもお願いして、負担を軽くしていきたい。

SAA 伊藤英夫君

皆様の御協力により、1年間に有難うございました。

国際奉仕委員会 鈴木久次郎君

インドシナ定住センターの支援について、今年度は何もやっていない。交換学生の運営は順調に進んでいる。予算もあり、盛沢山の計画であった。

米山記念奨学委員会 大高安男君

クラブの平均値は出ていると思う。

職業奉仕委員会 富沢重徳君

「事例にとり組みましょう」という冊子を配布した。クラブフォーラムを実施して、ロータリアン各自に奉仕への道を探ってもらった。

社会奉仕委員会 松崎正実君

第3回目の「障害者を一日自然と楽しむ会」に招待した。三宅島の噴火に当り、義捐金を贈った。

青少年奉仕委員会 二見長幸君

市民会館で、青少年の集いを開催した。ボーイスカウトにも協力した。

長谷川会長 金のないクラブで、一生懸命やったものだと感心しています。これで充分とは思いませんが、忙しい中を非常によくやって下さり、皆様の御協力に深く感謝しております。

マリファナの悲劇

内科病院 亀谷志郎

日曜日ゴルフを返上して山田節子さん宅を訪問。こんな所と思われる山の一角に並んでいるアパートの一室。ドアをノックすると奥から青ざめた顔をみせたのが山田さん。痛み上がりのほおは青白く落ち、目のふちは黒い。「先生遠い所をすみません」「いいえ遅れまして」あがりこんで話は始まった。

梅雨入りも間近なある深夜、救急車で担ぎこまれた山田さん。薬物による自殺未遂、今一步である世行きのところを三途の川から生還した患者である。胃洗浄、補液、酸素吸入などに3時間余りの必死の戦いの末、息を吹き返した彼女、筆者の手を握り「先生なぜこのまま死なしてくれなかったの」と腹の底から叫ぶ。黒髪は吐物で汚れ、ろれつは回らない。が、自殺未遂者は助かると必ず医師の手を握る。そのぬくもりに何かを求めようとするのだ。お決まりの母子家庭、その上一人息子は12歳、マリファナ中毒、家庭内暴力、登校拒否何度も補導をうけている。精も根も尽き果てたのであろう。

枕元に付添っていた息子もどす黒いほおを震わせ「お母さん死なないで」と泣き叫ぶ。やはり子供である。ありふれた悲劇であるが医師にとって生死は千金の重みで心にのしかかる、死に慣れるなどとんでもない。幸い一命を取り留め退院、今日の訪問となったのである。暗い部屋の片隅にはみるからにひ弱そうなやせこけたごく普通の少年がヒザをあわせ座っている。結論は今後絶対にマリファナは吸わない、非行グループから足を洗うと誓った。

近頃マリファナと共に大きな社会問題となっている覚せい剤を含めてふれよう。その登場は昭和13年第2次大戦中のドイツに始まり、日本欧米に伝わり軍需工場の徹夜作業者に用いられた。戦後一時合洗的に製造されたが大流行し26年をピーク

に、取締りと共に一時減り47年再び非合法的ルートを通して増加し始めた。中毒の原因は両者共大別して三つある。

- ①**社会病理的依存**=好奇心や誘惑に負けて使う、急速な広がりを示す。
- ②**神経症的依存**=特定の性格、意志薄弱、他人依存的自己中心的性格、不安からの逃避(女性に多い)逆に健康な精神の持主はまず中毒者にならない。
- ③**医学性依存**=医療行為が動機となるがこれも神経因子と関連がある。特殊性格者に多く、年齢は10代~20代。非行グループ特殊集団に多い。核家族化の要因もあろう。昨今芸能人の間にマリファナ吸飲事件が多いが、この事態を若者に質問したところ「やらない方がよいと思うがやりたい人は勝手にやっていいのではないか」との返事が返ってきた。若い世代の考え方を表している。この事態をどう受け止めるべきか。



編集を終えて

最近ロータリー慣れのせい、地区大会、地区協議会、IGF、親睦家族会等に欠席の方が増えているとか? 第7年目を迎えるに当り、初心を忘れずに努力しよう。

会報委員も最後は1人になり、我慢の哲学と欠席出来ないためかえって自分自身の出席率が向上したという副産物があり、任を終えてニンマリ。読んでいただいた会員各位に感謝申し上げ、次期の委員の皆様にも絶大なる御協力をお願いします。

(菊地)